
市 HP公開用 

まちづくりオープンミーティング意見概要（6/13 加古川西公民館） 

間の川の浚せつ、川幅を広げるなどの改修をしていただきたい。またそれらに係る費用

を予算化してほしい。 

保育士確保の取り組みを正規職員だけでなく、任期付やパート職員にも広げてほしい。

現在のままでは明石市に保育士がながれていってしまう。 

自分と同じような若い世代の方がオープンミーティングに参加しやすい工夫や、興味の

ない人を引き付けるようしてほしい。 

加古川小学校にチャレンジクラブがないので実施してほしい。 

今後、JR 宝殿駅南側の整備を予定しているか。また、市境になると思うが、加古川市・

高砂市と言わず協力して行政主導で整備を進めてほしい。 

市道船頭西井ノ口線について工事が始まっているが、いつごろ完成予定か教えてほし

い。 

いずみプラザのグラウンドゴルフ場の使用料が高いので、見直しを検討してほしい。 

ヤマトヤシキにある子育てプラザは 17 時で閉館するが、小学生などが夕方以降に遊べ

る場所が少ないので、開館時間を延長できないか。 

小中学生の入学の際、制服やかばんなど、必要なものをそろえると非常に高額となる。

入学準備費用を抑えることはできないか。 

国で保育料無償化の話が出ているが、認可外は対象となっていない。認可園と同じよう

に、無償化できないか。 

 


